



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Vendredi 15 septembre 2023

1^{ère} lecture : 1 Tm 1, 1-2. 12-14

Évangile : Jn 19, 5-27.

Près de la croix de Jésus se tenaient sa mère et la sœur de sa mère, Marie, femme de Cléophas, et Marie Madeleine.

Jésus, voyant sa mère, et près d'elle le disciple qu'il aimait, dit à sa mère : « *Femme, voici ton fils.* »

Puis il dit au disciple : « *Voici ta mère.* » Et à partir de cette heure-là, le disciple la prit chez lui.



Toute discrète, Marie n'est jamais loin de son fils. Elle l'accompagne jusqu'au bout, jusqu'au moment le plus éprouvant de sa vie. N'est-ce pas ainsi que sont toutes les mères, à l'exemple de Marie ? Marie se tient au pied de la Croix de son fils, et ainsi le console, le rassure dans sa peine et sa souffrance. « *Fils, voici ta mère.* » Marie s'offre à nous pour nous aider nous aussi à supporter nos peines et nos épreuves. Pussions-nous, comme le disciple bien-aimé, la prendre nous aussi « *chez nous* ».

Bonne journée

P. Mickaël